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Многообразие властных и правовых систем: опыт истории
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На сегодняшний день актуально исследовать историко-правовые и культурно-нравственные 
аспекты семейных отношений в исламском праве, а также их урегулирование с общесоциальными, 
общественно-историческими, социально-экономическими, правовыми, просветительско-организаци-
онными основами. В данной статье рассматриваются семейные правила в исламе и анализируются 
их значимость и роль, своеобразные свойства, социально-экономические, культурно-просветитель-
ские основы которых очень эффективны при воспитании членов семьи в духе национальной идеи, цен-
ностей и патриотизма. 
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Today, it is important to examine the historical, legal, cultural and moral aspects of family relations 
in Islamic law, as well as their settlement with general social, socio-historical, socio-economic, legal, educa-
tional and organizational bases. Th is article examines and analyzes the importance and role of family rules 
in Islam, its peculiar properties, socio-economic, cultural and educational bases that are very eff ective in 
educating members of the family in the spirit of a national idea, values and patriotism.
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